



Aliosha Hurry
Étudiante

Montréal

Faculté de droit
Université McGill

Aliosha est interpellée par les litiges, car elle aime la façon de déterminer l'approche à privilégier dans le règlement d'enjeux juridiques complexes.

Elle a choisi Davies pour bénéficier de l'équilibre offert entre les ressources, les dossiers et les occasions propres à un grand cabinet ainsi que la culture de petite entreprise qui fait naître un sentiment d'appartenance authentique.

Dans quel domaine avez-vous étudié?

Je me suis tournée par hasard vers la sociologie sans réellement connaître ce domaine, mais j'ai immédiatement adoré l'étude des structures, des inégalités et des organisations sociales. J'ai acquis énormément de connaissances sur les différentes interactions entre ces forces sociales qui façonnent notre société.

Quel organisme vous interpelle particulièrement?

La Fondation CHU Sainte-Justine. J'ai été bénévole pendant trois ans pour les services en néonatalité, les soins d'urgence et les services en oncologie et j'ai été immensément touchée par tous les patients que j'ai rencontrés à cette époque. Comme j'étais moi-même un bébé prématuré, j'avais le sentiment qu'il était important pour moi d'aider les familles à traverser l'épreuve que ma propre famille avait vécue.

Quelle citation trouvez-vous inspirante?

« Celui qui se croit capable et celui qui se croit incapable ont habituellement tous deux raison. » – Confucius [TRADUCTION]

Mais j'ajouterais mon grain de sel en précisant : « Celle qui se croit capable et celle qui se croit incapable ont habituellement toutes deux raison. »